



# MANIFIESTO DERECHOS DE LA INFANCIA

20 NOVIEMBRE 2024

Hola, somos los niños, niñas y adolescentes de la COPIA WORKER de Misecam. Nos gustaría contaros todos los derechos de la infancia por la celebración de la conmemoración de la Convención de los Derechos de la Infancia, pero os vamos a contar los tres derechos más importantes para nosotros/as.

Los derechos son a la Familia, la Educación y la Vivienda que son los que más nos preocupan, esperamos que se cumplan más de lo que se cumplen a día de hoy. No comprendemos como puede haber todavía niños, niñas o adolescentes que se vean afectados por como consecuencia de su incumplimiento.

## ***Derecho a la familia***

Creemos que el derecho a la familia es importante, porque es un entorno bueno, porque algunos nos ayudan, nos protegen, nos quieren, nos cuidan nos educan y nos enseñan. Pero nos hemos dado cuenta, que hay muchos niños sin familia en el mundo y muchas familias en situación de pobreza sin recursos necesarios para cuidar a sus hijos de manera adecuada.

## ***Derecho en la Educación***

Creemos que el derecho de la educación es importante porque nos sirve para socializar con gente para tener un futuro mejor y para aprender cosas nuevas.

Y hemos sabido que en 2023 había unos 250 millones sin escolarizar según datos de la UNESCO especialmente en África. También creemos que debería haber una red de centros educativos públicos más grande.

## ***Derecho al Hogar***

Creemos que el derecho al hogar es muy importante porque todos los niños tienen que tener un sitio donde vivir, comer, dormir y resguardarse. Aunque la situación ahora está muy mal, ya que el precio es muy elevado y hay mucha gente que no puede acceder a una vivienda digna.

Esperamos que los adultos aceptéis todos los cumplimientos de los derechos que os hemos propuesto para mejorar la familia, la educación y la vivienda de niños, niñas y adolescentes.

Somos la COPIA WORKER,



Un saludo y que tengan un buen día.